
COMPTE RENDU CCAS DU 20 JUIN 2024 

 

Le 20 Juin deux mille vingt-quatre à 19h00, le Conseil d’Administration (CA) du Centre Communal 

d’Action Sociale (CCAS) de Noyal-Châtillon sur Seiche, s’est réuni sous la présidence de : 

M. Henri NICOLLE, Vice-Président du CCAS. 

Présents : MM. Henri NICOLLE, Christiane COLLAIRE, Thibault DELINOTTE, Christine HUON, Eric 

CHOPIN, Agnès BLANCHARD, Michel BOURTOURAULT, Olivier PRIMAULT, Anne DEBROIZE, 

Nathalie Monia TOCNY, Catherine LESAGE, Claude RAVEL, Serge MONHAROUL, Pierre MEZERAY 

Absent(e)s excusé(e)s : MM. CLOAREC, SERRE, GUERET. 

 

Mme SERRE a donné pouvoir à Mme LESAGE 

M. GUERET a donné pouvoir à M. CHOPIN 

 

2024-09 REMPLACEMENT DE MEMBRES AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 

CCAS 

 

Monsieur Henri NICOLLE, Vice-Président du CCAS, informe le Conseil d’Administration des démissions 

de Madame Annie GESLIN, Madame Danielle MOTET, Madame Mathilde PERRIN-RAMAGE et 

Monsieur Gérard POTIER du Conseil d’administration du centre communal d’action sociale de la commune 

de Noyal-Châtillon-sur-Seiche.  

 

Vu l’article R123-9 du Code de l’action sociale et des familles,  

 

Il y a lieu de remplacer obligatoirement ces administrateurs afin d’avoir en nombre égal, les membres élus 

par le Conseil Municipal et les membres nommés par le Maire. 

 

Par délibération n°53-05-2024 du conseil municipal en date du 15 mai 2024, Monsieur Claude RAVEL a 

été élu en qualité de représentant du conseil municipal au sein du Conseil d’Administration du CCAS en 

remplacement de Madame Annie GESLIN.  

 

Mesdames Nathalie Monia TOCNY et Anne DEBROIZE ont été nommées par Sébastien GUERET, Maire 

et Président, afin de siéger au sein du Conseil d’Administration du CCAS pour représenter les habitants de 

la commune, en remplacement de Mesdames Danielle MOTET et Mathilde PERRIN-RAMAGE. 

 

Monsieur Olivier PRIMAULT a été nommé par Sébastien GUERET, Maire et Président, en tant que 

représentant des Associations dans le domaine de l’Insertion et la Lutte contre les Exclusions, en 

remplacement de Monsieur Gérard POTIER.  

 

Après en avoir délibéré, le Conseil d’Administration du CCAS :  

 

- prend acte des démissions de :  

⁻ Madame Annie GESLIN 

⁻ Madame Danielle MOTET 



⁻ Madame Mathilde PERRIN-RAMAGE 

⁻ Monsieur Gérard POTIER 

 

- prend acte des nomination de : 

⁻ Monsieur Claude RAVEL, membre élu par le conseil municipal 

⁻ Madame Nathalie Monia TOCNY, membre nommée par le Maire et Président en qualité de 

représentante des habitants 

⁻ Madame Anne DEBROIZE, membre nommée par le Maire et Président en qualité de 

représentante des habitants 

⁻ Monsieur Olivier PRIMAULT, membre nommé par le Maire et Président en qualité de 

représentant des Associations dans le domaine de l’Insertion et la Lutte contre les 

Exclusions 

 
 

2024-10 CESSION D’UNE PARCELLE AGRICOLE A LA CUMA « L’ENTRAIDE DE LA 

SEICHE » 

 

Monsieur Henri NICOLLE, Vice-Président du CCAS, informe le Conseil d’Administration que, par courrier 

en date du 25 mai 2024, la CUMA « L’Entraide de la Seiche » a sollicité le CCAS pour acquérir la parcelle 

agricole référencée AH 203 sise à La Fertais d’une superficie de 6968 m². 

Cette parcelle est mitoyenne d’une autre parcelle appartenant à la CUMA au Sud où un Permis de Construire 

a été obtenu pour le projet de construction d’un hangar de stockage de matériel agricole. Son acquisition 

permettra d’y créer un chemin d’accès débouchant sur la voie au Nord. 

L’exploitant actuellement en place a donné son accord sur ce projet de vente et sera maintenu sur le reste 

de la parcelle. 

Il est proposé au Conseil d’Administration d’approuver le principe de cette acquisition, d’autoriser M. le 

Président du CCAS à solliciter les Domaines pour évaluation, la SAFER pour purger son droit de préemption 

et signer tout acte et document afférent à ce dossier. 

Le Conseil d’Administration donne son accord à l’unanimité. 

 

REPAS DES AINES DU 6 OCTOBRE 2024 

 

Cartons d’Invitation :  

 

Présentation du visuel préparé par Chloé du service communication. 

 

Attribution des secteurs de distribution des invitations 

 

Les membres s’accordent sur les choix des secteurs de distribution. 

Les enveloppes seront à retirer à partir de mi-juillet pour une distribution vers la mi-août (pas trop tôt car 

sinon, les personnes ne seront pas capables de dire si elles sont disponibles).  

Réponse pour le 20 septembre impérativement. 

 

Panneaux de toutes les photos en stock : 

 



M. NICOLLE propose de mettre en place des panneaux afin d’afficher toutes les photos en stock pour que 

chacun puisse récupérer celles qu’ils souhaitent (un article sera mis en amont dans le Castelnodais de 

Septembre/Octobre).  M. NICOLLE fera appel aux volontaires pour préparer cette exposition. 

 

 

RESIDENCE HELENA 

 

Organisation du barbecue le 9 Juillet 

 

M NICOLLE, M GUERET, M PRIMAULT (avec éventuellement ses 2 enfants), Mme COLLAIRE, M 

MONHAROUL et peut-être Mme BLANCHARD participeront à cet évènement. 

 

Même organisation que l’an dernier : les résidents gèrent les desserts et les amuses-bouches apéro et le 

CCAS prend en charge le reste. 

 

VOYAGE ANCV SENIORS EN VACANCES 

 

Actuellement 24 personnes inscrites pour 24 places. Donc pas besoin de mettre des personnes sur liste 

d’attente. 

 

 

BILAN DES ACTIONS ORGANISEES AUTOUR DU HANDICAP 
 

Actions pendant 15 jours 

- Le 5 avril 2024 Fabrice PAYEN skipper unijambiste ayant fait la course la course du rhum a fait une 

conférence à la médiathèque 

-Le 10 avril 2024 ESPOIR 35, handicap psychique, a fait une animation à la médiathèque sur un après-

midi : présentation de la friperie, ti kawa et un temps d’échange après visionnage d’un film. Exposition de 

tableau et dessins pendant la quinzaine. 

-Le 13 avril APF 35 a fait une animation sur le parking St Amand  avec différents stands un samedi après-

midi. Présence d’un musicien. 

Un 1er bilan fait apparaître qu’il est difficile de mobiliser des personnes sur le sujet du handicap. 

Une piste notamment sur le handicap physique serait d’associer sur le sujet des mobilités une partie sur le 

handicap physique avec par exemple des parcours en fauteuils. 

 

Mme DEBROIZE explique que le sport peut fédérer donc il serait peut-être intéressant d’imaginer une 

sensibilisation de basket fauteuil. 

 

Pour Mme TOCNY, le handicap touche tout le monde tout au long de la vie à des degrés divers et il faut 

continuer à sensibiliser sur ce thème. 

 

 

SORTIES AQUATONIC 

 

Lors de la sortie du 16 Avril, Mme COLLAIRE a accompagné un groupe de 2 personnes.  

 

La sortie du 11 Juin a malheureusement dû être annulée car le centre aquatique est fermé pour travaux 

jusqu’à fin juillet. 

Pour info, seulement 3 personnes s’étaient inscrites. 

 

La prochaine sortie est prévue le 1er octobre. Mme COLLAIRE pourra accompagner le groupe. 



Les membres s’accordent à dire qu’il faut ouvrir cette prochaine sortie à tous les publics majeurs et non 

seulement les + de 65 ans. Il sera peut-être possible de constater que des publics différents notamment des 

plus jeunes sont aussi intéressés par cette activité ludique. Ce sera aussi un indicateur pour évaluer nos 

besoins pour l’année 2025. 

 

 

SORTIES CULTURELLES 

 

Retour sur la visite guidée de l’Opéra le lundi 10 juin : 

 

15 personnes ont participé à cette sortie, accompagnées de M NICOLLE et Mme LETURGEON. 

La visite guidée organisée par Destination Rennes a duré 1H30. Guide très intéressante. 

Coût pour le CCAS : 145 €  

 

Comme la visite de l’Hôtel de Ville n’a pas pu avoir lieu à cause de mariages, prévoir une visite en 2025 

de ce bâtiment. 

 

Visite guidée Odorico et art de la mosaïque le lundi 30 septembre : 

 

Mmes BLANCHARD et CLOAREC se portent volontaires pour accompagner le groupe. 

 

TEMPS FORT D’AIDE AUX AIDANTS 

 
La conférence des Financeurs a émis un avis favorable à hauteur de 800 € à la demande de financement 

partiel de l’action d’aide aux aidants prévue le vendredi 11 octobre à 14H (projection du film « la 

promesse de l’aidant » suivie d’un débat). 

 

Un groupe de travail pour l’organisation de l’évènement va être formé. Mmes HUON, DEBROIZE et 

BLANCHARD ainsi que M NICOLLE intègrent ce groupe de travail. Réunion programmée le 11 juillet à 

partir de 17h30. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

- Travail sur les modifications du règlement intérieur des aides facultatives. 

Un groupe de travail s’est réuni le 3 juin : Thibault DELINOTTE, Béatrice CLOAREC, Muriel SERRE, 

Vanessa LETURGEON et Henri NICOLLE. 

Une proposition de modifications sera faîte au CA du 12 septembre 2024. 

La commission permanente qui traite les dossiers entre les CA est composée de 3 membres et du vice-

président. 

Mme MOTET ayant démissionné, il y a un poste à pourvoir. 

Merci à chacun de réfléchir s’il souhaite intégrer cette commission permanente, ce sera donc à l’ordre du 

jour du prochain CA. Aussi si un ou des membres actuels souhaitent quitter cette commission, merci 

d’avertir Mme LETURGEON en amont. 

 

- La sortie aux Archives Départementales sera organisée le mardi 15 octobre. Cette visite est 

ouverte à tous. Un article sera mis dans le Castendodais de septembre/octobre avec inscriptions 

auprès du CCAS.  

- M. PRIMAULT demande si le CCAS cotise à l’UNCCAS. Effectivement le CCAS cotise à la fois 

à l’UDCCAS ainsi qu’à l’UNCCAS. M PRIMAULT souhaite obtenir les codes d’accès afin de 



profiter de la large documentation qui s’y trouve. Ceux-ci vont lui être transmis par mail, ainsi 

qu’à tous les membres du CCAS. 

 

 

DATES DES PROCHAINS CA du CCAS :  Jeudi 12 septembre puis Jeudi 5 décembre 

          


